

## Medicina veterinaria en corales

**Paula Fernández Tamayo**

Licenciatura en Veterinaria. Universidad Complutense de Madrid.  
[paula.ftam@hotmail.com](mailto:paula.ftam@hotmail.com)

**José A. García Cabrera**

Facultad de Veterinaria. Universidad Complutense de Madrid.  
[gcabrera@vet.ucm.es](mailto:gcabrera@vet.ucm.es)

**Resumen:** los corales constituyen una parte fundamental en los ecosistemas marinos de arrecife, y son cada vez más apreciados en la acuariofilia marina, tanto en aficionados particulares como en grandes acuarios públicos. Dada su creciente importancia, se abren nuevos campos de especialización, ya sea en el ámbito medioambiental o en la práctica clínica privada. En este trabajo se expondrán las principales características a tener en cuenta desde el punto de vista de la veterinaria. Se analizarán sus parámetros de mantenimiento (temperatura, luz, calidad y corriente de agua), el examen físico y signos clínicos, las técnicas complementarias de diagnóstico, las principales enfermedades y las posibilidades terapéuticas.

**Palabras clave:** Corales. Acuariofilia. Veterinaria.

Oral

Recibido: 11 marzo 2012.  
Aceptado: 13 abril 2012.